

MPSの皆様 いかがお過ごしていらっしゃ?

早くおれの手紙を書こうと思つた。日々に追われ

ながらがヘンを手口。申し分けありませぬ。

古内様、武田様はじめ MPSの皆様には、

大変お世話になりました。

インターネットに、情報を載せて下さるも、目撃情報
が得られず、心から折木さま、T時も、長い時間

お電話にて、話を聞く下さり、お忙な中下さり。

目撲情報がない為、捜索を頼む時も、とても懇切
とて下さり良いが考え方T時も、あせらず、時間をかけて

ゆっくりと指中を押して下さり。捜索を頼んだもの、

情報が無く、不安になつて電話して時も、時間と

かねず、話を聞く下さり、お手だて、和やかな支えを

下さりか、感謝しても感謝しても、いよいよござります。

5月17日、最所PM 7:00頃 電話を下さる時には、

もう、驚いてしまった後で、「どうせ、さういふは見つから

ない」と思つて下さり、PM 9:30、近く、本人確認

できましたと言われた時に、本当に体に震が走りました。

本当に見つかることか?という思い、車を走らせ、待ち合せ
の現場に行きました。

本人確認した時は、本当に頭の下がりました。

MPSの皆様のおかげで、今では以前のような生活を取り戻し、子ども達も、以前のような元気を取り戻してあります。仕事も、以前は仕事場に旦那は戻る時間が遅くなるのに困っていました。

本人(旦那)が言っていたは、お金を使い果てても、10万円まで、お金を持ち出でしまって、帰れない。アレババとか言い、その日暮らしをするつもりだったと言われ、本当に探しで立派な気がしたと、胸を撫で下ろします。

このT=びには、本当に不思議になりました。

本当に、ありがとうございました。

お礼の手紙をありがとうございます。申し分けありませんでした。

今後も、私達へこうした人を、助けてあげます。

自分自身に、このようなことが起き、初めて、行方不明者の捜索に、

真剣に取り組んで下さるT=さんには驚きました。

私達家族はMPS様にお会い、幸せに思ってあります。

本当にありがとうございました。

MPSの皆様、これから暑くなっています。お体に気を付けて活動を続けて下さい。